



# Relikt mit Zukunft? Korporationen heute und morgen

## Gesprächsrunde mit Publikumsdiskussion

Die Korporation Unterägeri nimmt ihre bis November laufende Ausstellung «Prägend seit Jahrhunderten» zum Anlass, die Korporationen mit ihren über Jahrhunderte hin entwickelten Prinzipien der Teilhabe und des Interessenausgleichs in den Fokus eines Diskussionsabend zu stellen. Zusammen mit vier Vertretern will sie anregen, kritische Fragen provozieren und sie mitdiskutieren lassen, um so auszuloten, ob Korporationen wirklich Relikte sind oder gar eine gesellschaftspolitische Zukunft mit Wirkung über Ihre eigenen Grenzen haben kann.

Die Korporation Unterägeri freut sich, hochkarätige Exponenten für diesen Abend gewonnen zu haben und lädt Sie zu diesem Anlass ein. Diskutieren Sie mit, wir freuen uns auf Sie.  
Korporationsrat Unterägeri

Dienstag, 29. September 2015

19.30 Uhr – AGERIHALLE  
Unterägeri

19.30 Uhr:  
Moderierte Gesprächsrunde  
mit Impulsreferat  
ca. 20.45 Uhr:  
Barbetrieb,  
Weiterführung der Diskussion

## Teilnehmende Diskussionsrunde



**Manuela Weichelt-Picard**  
Regierungsrätin  
Vorsteherin Direktion des  
Innern des Kantons Zug



**Dr. Rudolf Grüninger**  
Präsident des  
Schweizerischen Verbandes  
der Bürgergemeinden und  
Korporationen



**Dr. Christian Müller**  
Historiker und Journalist



**Heini Schmid**  
Rechtsanwalt und  
Kantonsrat Zug

## Ausstellung

«Prägend seit Jahrhunderten –  
die Korporation Unterägeri»  
Verwaltungsgebäude  
bis 30. September 2015  
Öffnungszeiten Montag bis Freitag:  
8.00–11.45 und 13.30–17.00 Uhr

## Moderation

Christian Meier, Chefredaktor Neue Zuger Zeitung